



Pièces	10 Pièces
Superficie	263 m²
Référence	197V1970M
Prix	1 120 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues. Propriété résidentielle de standing sise sur un terrain de 7.700 m2 aménagé en restanques et avec vue panoramique vers le sud. Complanté avec oliviers et tous les parfums du sud et de la provence. Quartier calme à 3 km du village. La maison comprend sur deux niveaux, au r-D-C: entré/hall avec escalier vers l'étage, grand séjour avec cheminé, cuisine parfaitement aménagé, buanderie chambre, salle de bains et dressing. Au premier étage 5 chambres et autant de salles de bains/eau et wc., palier avec garde-robes et armoires.. Très belle piscine 11 M X 5 M. Garage pour 2 voitures et abris ...

Lorgues. Luxury residential property located on a plot of 7,700 m2 laid out in terraces and with panoramic views towards the south. Planted with olive trees and all the scents of the south and provence. Quiet area 3 km from the village. The house comprises in two levels, in the ground floor: entrance/hall with staircase to the first floor, large living and dining room with fireplace, perfectly fitted kitchen, with dining area, laundry room, owner's apartment with bathroom and dressing room. In the first floor 5 bedrooms and as many bathrooms/shower rooms and toilets, landing with wardrobes ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

